

愛の家だより

令和4年
6月号

知的障害者総合福祉施設 愛の家
発行責任者 上野 隆幸
編集責任者 森口 威

朝からワクワクが、止まりませんでした！

愛の家バーベキュー大会より

6月11日、民生委員さん主催愛の家バーベキュー大会が開催されました。

今回は残念ながら天気予報が雨だったため、運動場ではなく、玄関前での開催となりました。

しかしながら、おいしいお



お肉の焼ける良い香りがしてきました！

かわいいお客様の声、響き渡りました！

多奈川小学校1年生来所

「おはようございます。よろしくおねがいます。」

工房みさきに、かわいいお客様の声の響き渡りました。

多奈川小学校新一年生が、町たんけん学習の一環で、給食センターからの帰りに、工房みさきへご挨拶にきてくれました。

その小学生の、かわいらしさに、作業の手が止まり、利用者



利用者さんが書いてくれました！

してきました。

焼きそばのソースが焼ける香りもしてきて、いよいよお弁当が完成！順番に利用者さんをエントランスにお呼びし、民生委員の方から手渡しでお弁当を配って

の皆さんはザワザワ・・・

ただでも、緊張しているというのに、大勢で出迎えて驚かさないうようにと元卒業生が代表して挨拶を受けました。

引率の先生から、今年の新入学生は2名で、この児童たちが、中高学年になると、作業体験で再訪があり

いただくと、利用者の皆さんは「ありがとうございます。」とお礼を言って受け取り、各フロアで頂きました。



たくさん食べてくださいね！

民生委員の皆様、美味しいお弁当を提供していただき、ありがとうございました。

きぼう 大津 直也



ようこそ！工房みさきへ！

ますと伺いました。

今から、どんな作業を一緒にしようか、再会が楽しみです！

工房みさき 城間 陽子

【コラム】梅雨の時期となりました。「コロナ禍も少し落ち着き、久しぶりに利用者さんに帰宅していただいています。久しぶりの自宅でリラックスされたことと思います ◆リラックスとは、心と体の両方を休めることを指します。好きな音楽を聴いたり、運動したりと人それぞれです。リラックスできず心身にストレスが蓄積すると、睡眠不足などの体調不良、あるいはモチベーション低下などの問題につながります。仕事など高いパフォーマンスを發揮したいなら、自分に合ったやり方でリラックスをして心身を十分に休めることが欠かせません。ただし「リラックスしなければならぬ」と過剰に意識すると、それがプレッシャーになることもあり、逆にストレスの原因となってしまうこともあります ◆今年梅雨明けは例年より早くなるようです。これから暑い日が増えてきます。リラックスで体調管理を！（上野）

屋内でも盛り上がる遊びを見つけました！



愛の家地域交流スペースで児童部の皆が風船バレー大会を行いました。
終始熱戦で、大変盛り上がりました！

皆で楽しく美味しく頂きました！



休日にかがやき2丁目のおやつでミスタードーナツを買って皆で食べました！楽しく美味しく頂きました！



皆で育てたお花、きれいに咲きました！

かがやき1丁目の利用者の皆さんでプランターにお花を植えて、育てました。
土づくりから始めて、ていねいに育てた結果、色とりどりの花が咲いてくれました。
愛の家にお立ち寄りの際には、是非ご覧ください。

7月・8月の予定

<7月の予定>

- 7月 12日 (火) 工房みさき保護者会
- 7月 25日 (月) 工賃支払日
- 7月 25日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 7月 29日 (金) 帰宅日
- 7月 31日 (日) 帰所日

<8月の予定>

- 8月 9日 (火) 工房みさき保護者会
- 8月 22日 (月) 保護者会役員会・サービス向上委員会
- 8月 25日 (木) 工賃支払日
- 8月 26日 (金) 帰宅日
- 8月 28日 (日) 帰所日

※大阪府新型コロナ警戒信号が緑色になったことを受け、6月から段階的ではありますが、帰宅の制限を緩和しました。7月も引き続き、外泊は1泊2日とし(帰宅期間中の間に限る)帰宅中の不要不急の外出については自粛いただきますよう、併せてお願い申し上げます。

6月にボランティアに来ていただいた皆様



地域の民生委員さん50名が愛の家バーベキュー大会を開催してくださいました。ありがとうございました。

6月に寄付品・寄贈品を頂いた皆様

ダスキン モリヤ 様

矢部 義和 様

ありがとうございました。